

## Principes communautaires

- La conscience est le principal contrôleur.

Tous les membres de la Communauté doivent être des personnes aux convictions claires qui partagent les normes morales ancrées dans la foi traditionnelle de leurs ancêtres. Seuls ceux qui croient en Dieu ont une conscience, connaissent et appliquent les normes morales dans la vie.

Honorer Dieu et le servir seul est le premier commandement qui a établi les normes d'amour fraternel et de soutien mutuel qui guident la Communauté.

- Tous les gens sont frères.

Les membres de la Communauté sont égaux dans leurs relations et prennent toutes les décisions ensemble, publiquement, ouvertement et collégalement.

Ne faites pas de vous une idole. Dans ses activités, la Communauté est guidée par les principes d'entraide fraternelle, de respect et d'amour mutuel. Chaque membre de la Communauté se soumet à la décision générale de la Communauté et n'impose pas son opinion à tous les autres.

En aucun cas, le manque de respect des membres de la Communauté les uns envers les autres est exclu, car cela remet en cause le concept même de fraternité communautaire, en tant que mouvement de personnes partageant les mêmes idées.

- Honorez vos aînés.

Les membres de la Communauté communiquent entre eux sur la base du principe d'honneur du père et de la mère et du respect des aînés. Il est interdit d'insulter les personnes âgées, les personnes âgées, les veuves, les orphelins, ainsi que les personnes que la Communauté a élues pour exercer une fonction responsable (personnes âgées ou dirigeants).

L'Administrateur de la Communauté est un symbole de la volonté collective des membres de la Communauté, l'aîné est l'expérience et la tradition. Un membre de la Communauté qui ne respecte pas les normes de comportement traditionnelles ou se comporte différemment, offense tout le monde.

- Vivez honnêtement selon la loi.

Tous les membres de la Communauté sont tenus d'observer strictement la législation de la Russie, les coutumes et traditions de la Communauté russe, de suivre strictement les principes et d'exécuter les décisions de la Communauté.

- Ne jugez personne.

Les membres de la Communauté n'ont pas le droit de faire de faux témoignages contre un autre membre de la Communauté, ni de le condamner sans raisons ni faits impérieux. Si un membre de la Communauté ne peut rien dire de bon sur quelqu'un, il doit s'abstenir de dire du mal.

- N'enviez personne.

Les membres de la Communauté ne doivent pas, dans leurs actions, avoir pour objectif de s'appropriier tout ce qui appartient à un autre membre de la Communauté. Ne convoitez rien de ce qui appartient à votre prochain.

- Arrêtez toute querelle.

Tous les membres de la Communauté considèrent que les deux parties sont responsables de tout conflit. Les parties en conflit doivent s'excuser mutuellement et mettre fin au conflit le plus rapidement possible avec une réconciliation complète des parties. Si les parties au conflit ne parviennent pas à se réconcilier, la Communauté a le droit de mettre fin au conflit par tout moyen légal, y compris l'expulsion de la Communauté.

- La communauté est au-delà de la politique.

Les membres de la Communauté ne peuvent pas participer à des événements politiques au nom de la Communauté. Mais personne ne limite les opinions personnelles des membres de la Communauté.

L'affaire personnelle de chacun est son appartenance à un parti. Un membre de la Communauté peut appartenir à n'importe quel parti ou non-parti, mais, tout en se préservant, la Communauté lui interdit de promouvoir des opinions partisans dans ses rangs, ainsi que de porter des vêtements et des accessoires de fête lors de ses événements.

- Soyez simple et honnête.

Un membre de la Communauté doit donner l'exemple d'un comportement irréprochable. Il doit être sincère avec tout le monde, facile à communiquer, considérer son frère comme un égal, être honnête, courageux, honnête et contribuer de toutes les manières possibles au développement de la Communauté et de la Russie.

- Soyez actif et impeccable.

Tous les membres de la Communauté, sans prétendre à aucun pouvoir, sont tenus de maintenir l'ordre existant dans le pays, d'être un bastion de stabilité, des citoyens impeccables, un exemple de moralité dans la vie quotidienne et dans la société. Tous les membres de la Communauté doivent se comporter avec dignité et honneur dans les lieux publics, s'empêcher et empêcher autrui de violer l'ordre public, contribuer par tous les moyens possibles à protéger l'honneur et la dignité des citoyens et assister aux événements organisés par la Communauté.

- Respectez tous les peuples et leurs traditions.

Un membre de la Communauté doit respecter les sentiments nationaux des autres peuples, mais repousser de manière décisive toute manifestation de sentiments anti-russes (russophobes) et anti-russes. Ne permettez pas les insultes et les dénigrements envers vous-même et envers les frères - membres de la Communauté et leurs familles.